

PlantaDoce.

Empresa

ISS adquiere el Grupo Fissa y refuerza su sector limpieza

Siguiendo su estrategia OneISS, la operación permitirá a ISS incorporar una cartera de clientes con el foco puesto, entre otros, en el sector sanitario.

PlantaDoce
15 sep 2023 - 16:40



ISS refuerza su presencia en el centro y el sur de España. La empresa especialista en integración de servicios y *workplace* ha anunciado que adquirirá Grupo Fissa, cuya facturación anual asciende a cien millones de euros.

Grupo Fissa ofrece servicios de limpieza a clientes preferentemente de los sectores de sanidad, educación y administración pública. Con el cierre de la operación, ISS reforzará sus carteras con clientes provenientes de Fissa, **de los cuales el 40% son del sector sanitario**, el 40% del sector educativo y el 20% de la administración pública, especialmente en el centro y el sur de España.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/iss-adquiere-el-grupo-fissa-y-refuerza-su-sector-limpieza>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Mediante esta operación, ISS prevé incorporar a 6.000 nuevos empleados, con la idea de mantener al frente del negocio al equipo directivo de la empresa adquirida. Desde la firma han asegurado que ISS afianzará la estrategia OneISS, un proyecto que tiene como máxima la tarea de potenciar el sector limpieza.

Javier Urbiola, presidente ejecutivo de ISS España, ha asegurado que “este acuerdo nos permite continuar consolidando nuestra posición como compañía número uno en servicios de limpieza, ayudando a conectar personas y espacios, y ofreciendo a nuestros clientes los mejores estándares de calidad y excelencia operacional”, según ha celebrado el directivo.

ISS prevé incorporar a 6.000 nuevos empleados y quiere mantener el equipo directivo de Grupo Fissa

El Grupo Fissa, por cifra de negocio, se divide entre un 32% en Andalucía, un 24% en la Comunidad de Madrid, un 19% en Castilla-La Mancha, un 12% en Extremadura, un 9% en la Comunidad Valenciana y un 4% en Castilla y León. Desde ISS han añadido que, con la adquisición, la firma incorporará un Centro Especial de Empleo (CEE), que hoy en día ocupa más de 200 personas en Extremadura.

ISS cerró el ejercicio económico 2022 con unas ventas de 68,4 millones de euros en su división de salud, que se traduce en un alza del 3% respecto a 2021, según comunicó José Enrique Aguilar, director de la división de sanidad ISS España, a PlantaDoce. La compañía se reestructuró en 2021 tras desprenderse de su área de restauración y vender Aramak.

La nueva división de *healthcare* de ISS en España se fundó en 2020. Sin tener en cuenta la gestión de restauración a centros sanitarios, residencias y otras instalaciones del mismo grupo, su actividad está centrada en servicios de limpieza hospitalaria, workplace o diseño de planes funcionales de espacios de salud. En España, la división de salud opera, especialmente, en la Comunidad de Madrid, Andalucía, Galicia, Baleares, La Rioja, Castilla-La Mancha y Castilla y León.

En la sanidad privada española, ISS selló en 2022 un acuerdo con Fresenius Medical Care para integral y digitalizar sus servicios generales.